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令和 5 年地域井戸端会 報告書 

開催日時 令和 5 年 5 月 24 日（水）18 時 30 分～20 時 30 分  

開催場所 波佐まちづくりセンター 参加人数 7 

出席議員 村武まゆみ、芦谷英夫、田畑敬二  議長 ○ 

テーマ別に

出た意見 

【総務文教】子どもたちと地域の関わりについて 

・青少年健全育成をしてほしいと言われているが、何をして

いいのかが分からない。 

・保育園が在園児(20 人定員)である。その内地元は 4 名、広

島から 2 名通ってきている。地元の子供がどんどん少なく

なっている。このままだと保育園を存続していくことが難

しい。浜田地域から子どもに来てほしい。 

→特徴ある保育が必要。 

・地域外から保育園児を連れくるために車はあるが、運転手

がいない。 

・小学生と地域の方と田植えの活動をしている。 

・保護者はこの地域で暮らしていて良かったと思っている。 

・とにかく子どもを産む世代が少ない。 

【福祉環境】健康について 

・高齢者の方が元気。 

・サロンに社協からのコーディネーターが来てくれた時は、

サロンに参加者が多かった。 

・診療所は絶対なくさないでほしい。買い物は他の人に頼め

るが、病院は頼めない。 

・中学生の通学について、行きは路線バスだが、帰りはスク

ールバス。定期券がもったいない。 

・医師確保の予算をもっと増やしてほしい。 

【産業建設】農業・林業・漁業の問題点と希望について 

・狩猟者の高齢化。 

・米作りをする移住者を連れてきてほしい。 

・農業の意欲がわかない。 

・圃場整備をし、1 枚当たりの面積を大きくする。 
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自由意見 

【回答したもの】※回答概要も記載 

 

【持ち帰るもの】 

・支所に人が少ない。特に地元のことがわかる職員が少ない

ので、災害時など心配。（総務） 

・邑南町のように、まちづくりセンターに市職員を 1 人配置

してほしい。（総務） 

・市退職後に地域のことを積極的に活動してほしい。（総

務） 

・益田はハウスが多い。金城が少ないのは、補助制度を使っ

てまでやりたいという人が少ない。他地域でできているの

に、何故できないのか。やる気にならない。波佐は稲作の

みで、儲からない。家の周りを荒らしたくないために米を

作っている。（産業） 

・JA 売店が閉店。店がなくて買い物が不便。（産業） 

・お魚市場やゆうひパークで魚と野菜が一緒に買えるように

したら良いのでは。（産業） 

・ふるさと寄附を使って電柵に使えるようにしてほしい。

（産業） 

・地籍調査を進めてほしい。（産業） 

 

 令和 5 年 6 月 6 日 議会広報広聴委員 村武まゆみ     


